



一本道

相良中学校通信No.14

令和4年7月7日

校長 吉田憲一

1 通常授業に戻ります。

新型コロナ感染症の感染拡大においては、大変なご心配をおかけしております。2日間の臨時休業中に、健康観察や感染経路等の把握を行い、今後の感染拡大は少ない状況だと判断し、本日から通常の授業を開始いたしました。

今後も、感染者や濃厚接触者は出てくるかと思いますが、感染拡大にならないよう、マスク着用や換気、手洗い、消毒等の徹底を今後も進めてまいります。

自宅待機をしている生徒は、ZOOM授業参加等しながら、しっかり体調を整えて登校してください。待っています。

2 学校経営訪問にて、「積極性」と「背中の挨拶」Good！

7月1日、相良村教育委員会による学校経営訪問が行われました。訪問者は、教育委員会、村内小学校長、外部評議委員、学校評議員の皆さんでした。始めに、授業参観を行いました。生徒たちは、いつも通りしっかりと学んでいました。その後、経営懇談を行いましたが、最後に、各委員さんから、感想や意見をいただきました。その中から3点を紹介します。



①相良中の生徒は積極性に欠けると言わっていたが、生徒の様子や校長の説明から、積極性が出てきて、良くなっていることが伝わってきた。

②「背中の挨拶」という説明があったが、登校や下校中、外で作業をしていると、遠くからでも元気に背中に挨拶をしてくれる。浸透しているなあと感じている。

③校門の道路をスピードを出して通る車がいる。小さい子供もいるので、危ない。注意喚起をお願いしたい。

3 ZOOMで健康観察！ 本校初の試み。

7月5日、8時30分から、ZOOMによる健康観察を行いました。生徒は前日にタブレットを持ち帰りました。体調もよくWi-Fi環境があり接続できるところは、ZOOMで健康観察を行い、接続できないところは電話連絡をしました。この日は71%の生徒がZOOMに参加できました。臨時休業の時でも、画面いっぱいに生徒の顔が見えると、私たちも「つながっている。」という安心感がありました。



4 ZOOMで授業配信！ 先生方の対応力、素敵でした。

「学びを止めない。」「つながりを切らない。」のもと、本校では初めての試みでしたが、7月5日に3教科、7月6日に5教科でZOOMでの授業配信を行いました。先生方の戸惑いも大きかったのですが、各自がそれぞれ次のような工夫しながら、授業を配信しました。先生方の対応力、素敵でした。この日のZOOM接続率は78%でした。

- ・パワーポイントを活用しながら
- ・板書を活用しながら
- ・ホワイトボードを活用しながら
- ・カードを活用しながら
- ・デジタル教科書を活用しながら
- ・チャットでタブレット操作の指示を出しながら

